



PRESSEMITTEILUNG

*Die Kempenerin Susan Louven zeigte im Vorjahr ihre selbst hergestellten Accessoires beim Martins-Markt im St. Peter-Stift. Dieses Jahr ist sie wieder dabei und bringt ihre selbst gestaltete Deko sowie Fotokarten mit, auch mit Kempener Motiven.
Foto: Axel Küppers.*



Martins-Markt im St. Peter-Stift

Für jeden was dabei

Kempen - Am Samstag, 2. November 2024, findet in 4. Auflage im St. Peter-Stift der Martins-Markt statt. Von 11 bis 17 Uhr können Interessierte in der Senioren-Einrichtung im Kempener Süden Schmuck, Schals, Taschen, Unikate aus recycelten Stoffen sowie Schönes aus Filz und Fell erwerben. Angeboten werden auch Honig, Süßigkeiten, Pflegeprodukte, weihnachtliche Deko und Karten. Für das leibliche Wohl ist an der Auguste-Tibus-Straße 9 ebenfalls gesorgt. Es gibt Reibekuchen mit Apfelmus und Glühwein. Das Stifts-Café ist ab 14 Uhr geöffnet. Der Martins-Markt erfreut sich mit seinen vielen phantasievollen Ständen sowohl bei den fliegenden Händlern als auch bei Besuchern großer Beliebtheit. Alles ist selbst von Hand hergestellt, es ist nichts Kommerzielles dabei. Das Pflegeteam ist selbst mit kreativ unterwegs.

**<https://stiftung-kempen.sucht-sie.de>
<https://stiftung-kempen.de/>**



Im Alter gut umsorgt
Stiftung
Hospital zum Heiligen Geist Kempen

Kontakt: Jürgen Brockmeyer, Vorstandsvorsitzender
Stiftung Hospital zum Heiligen Geist Kempen
Heyerdrink 21 · 47906 Kempen
Telefon 02152 2014-550 · Mobil 0162 4041519
E-Mail juergen.brockmeyer@stiftung-kempen.de